

TopFive

Por graves delitos expulsan de Ñuble a 3 extranjeros

1



Noticia Relacionada

El Departamento de Extranjería y Policía Internacional de Ñuble ha hecho efectiva en los tres primeros meses de 2024, tres expulsiones de hombres extranjeros de nacionalidad colombiana, venezolana y turca.

Entre las razones para las expulsiones judiciales destacan el tráfico de drogas, abuso sexual y violencia intrafamiliar. Las personas, residían en la Región de Ñuble y cometieron delitos por los cuales mantenían penas efectivas en el Centro de Reclusión de la comuna de Chillán.

El jefe de la Región Policial de Ñuble, prefecto inspector Cristian Parraguez Leiva, detalló: "además participamos del proceso final, al escoltar a las personas hasta sus países de origen, asegurando de esta forma que se concrete la expulsión total", comentó.

Aprueban parque solar de 41 hectáreas en Chillán

2



Noticia Relacionada

La Comisión de Evaluación Ambiental de Ñuble aprobó el proyecto Parque Fotovoltaico El Cachudito, que se emplazará en una superficie de 41,4 hectáreas de suelo con aptitud agrícola, en el Camino a San Bernardo, en el sector Oriente de Chillán. El Cachudito SpA -ligado a Oenergy- representará una inversión de US\$66 millones y durante su construcción, que se extenderá por 14 meses, demandará una mano de obra promedio de 20 trabajadores, con un peak de 40. El proyecto consiste en la construcción y operación de un parque fotovoltaico con una potencia instalada de 24 MW, mediante la instalación de 36.924 paneles, compuesto por 6 unidades de generación, las cuales inyectarán una potencia de 9 MW diurna y nocturna, detalla su declaración de impacto ambiental.

Más de 60 detenidos registra Plan "40 Minutos" en el centro de Chillán

3



Noticia Relacionada

Las detenciones por delitos concentrados en el sector céntrico de la capital regional aumentaron exponencialmente este año, según dio a conocer Carabineros sobre la base del comportamiento registrado en el Cuadrante 1, el que comprende buena parte de la zona comercial de la ciudad.

"Hemos ejecutado una serie de intervenciones para frenar los ilícitos y recuperar espacios públicos", explicó el Comisario de Chillán, mayor Juan José Moraga. Una de las principales estrategias es el Plan "40 Minutos", una intervención planificada por la Segunda Comisaría y orientada a abordar el creciente comercio ilícito en el centro, que ha registrado este año un total de 60 detenidos, 1.100% más en comparación con el mismo periodo del año pasado cuando se registraron solo 5.

Lanzan inédito subsidio para atraer inversiones

4



Noticia Relacionada

El Gobierno Regional de Ñuble y Corfo presentaron el pasado jueves un nuevo instrumento IFI de Inversión Tecnológica, de Corfo, que dispone de \$3.500 millones para cofinanciar proyectos que se instalen en la región, como parte de los esfuerzos por atraer inversiones a Ñuble. Se trata del "Programa de fortalecimiento y atracción de inversiones productivas de base tecnológica-IFI modalidad inversión tecnológica", que busca incentivar la decisión de inversión de empresas medianas y grandes, chilenas y extranjeras, en los ámbitos de servicios globales y también en la producción de manufacturas metal-mecánica y remanufactura de la madera, agroindustria y economía circular. Su presentación fue hecha por el gobernador regional, Óscar Crisóstomo y la directora regional de Corfo, Macarena Dávila.

Nuevo PPDA limitará las quemadas agrícolas

5



Noticia Relacionada

El director de Conaf Ñuble, Juan Salvador Ramírez, indicó que durante el 2023 se realizaron 37.000 mil hectáreas de quemadas controladas, con la recepción de 2.700 avisos. Este año el proceso empezó el pasado 20 de marzo en las comunas de Chillán, Chillán Viejo, Pemuco, Yungay y El Carmen. "Un punto muy importante, es que en el caso de las comunas de Chillán y Chillán Viejo el uso del fuego se permite hasta el 14 de abril por el comienzo del Plan de Descontaminación Atmosférica (PDA)", complementó Ramírez.

Según el seremi de Medioambiente, Mario Rivas, en el nuevo PPDA para el Valle Central de Ñuble, la quema agrícola será un tema a discutir entre los actores, por la importancia del tema en nuestra región y las denuncias asociadas a este tipo de prácticas.